



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Die Goldenen Schlüssel, Sektion Österreich Mitte, feiern Geburtstag

Donnerstag, 24.04.08



Der 25. April 1952 (22.00 Uhr) gilt ja als Geburtsstunde der Clefs d`or. An diesem Tage wurde unsere Vereinigung in Cannes gegründet, als sich Concierges aus 9 Ländern zum ersten Kongress trafen. Aus diesem Anlass feiern wir jedes Jahr das traditionelle Geburtstagsfest.

Auch heuer beging die Sektion Österreich Mitte in Salzburg diesen „Feiertag“. Aus

organisatorischen Gründen verschoben wir die Feier auf den 24. April. Um 18.00 Uhr trafen wir uns beim Juwelier Nadler in der Linzergasse. Mit einem erfrischenden Edelsteincocktail, inklusive einem echten Rubin (!) wurden wir sehr herzlich von Anna-Lisa Nadler und ihrem Team begrüßt. In der Folge erfuhren wir viel wissenswertes über Diamanten, die Qualitätsmerkmale, Bearbeitung, Zertifizierung, etc. sowie über Goldschmuck. Vom Charme und der Kompetenz beeindruckt, wussten wir, dass unsere Gäste in Zukunft beim Juwelier Nadler eine ausgezeichnete Beratung genießen werden.

Danach spazierten wir durch das verregnete Salzburg zum Restaurant K+K am Waagplatz, wo wir von Hr. Dir. Roth empfangen und aufs Feinste bewirtet wurden. 5 Gänge lang konnten wir uns von der ausgezeichneten Küche überzeugen. Das K+K bietet wirklich eine ausgezeichnete, konstante Qualität, weshalb wir es unseren Gäste immer gerne empfehlen. Um 22.00 Uhr zur Gründungsstunde stießen wir natürlich stilgerecht mit einem Glas Champagner an und riefen voller Inbrunst „Vive les Clefs d`or“.

Wir konnten Frau Fischer von AVIS begrüßen, unsere beiden Freunde von PANORAMATOURS waren leider verhindert. Besonders freute uns der Besuch vom deutschen Vizepräsidenten Christian Netzle, der aus München angereist war, um uns in Anbetracht der Verbundenheit Salzburgs mit Bayerns die Ehre zu erweisen. Erfreulich wieder einmal die generationsübergreifende Mischung von Alt und Jung. Wir können wirklich voll Stolz sagen, dass es keine Berührungängste zwischen den „Novizen“ und den „Pensionisten“ gibt, ganz zu schweigen von denen dazwischen. Bei allen Treffen findet ein reger, ungezwungener Austausch statt, bei dem die Erfahrenen gerne Wissen und Tipps an den Nachwuchs weitergeben. Das lässt uns sehr optimistisch in die Zukunft schauen.



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Auf dass wir noch sehr oft am 25.4. Geburtstag feiern können!

VIVE LES CLEFS D'OR

Thomas Klingsbigl
District Governor Österreich Mitte